

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **5.1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh variabel bebas yaitu kompetensi (X1), independensi (X2), dan pengalaman kerja (X3) terhadap variabel terikatnya yaitu kualitas audit (Y), dapat disimpulkan bahwa :

Kompetensi, Independensi, Pengalamana Kerja Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) Berpengaruh Terhadap Kualitas Audit Inspektorat Provinsi Jambi.

Pengalaman kerja, independensi, dan kompetensi berpengaruh terhadap kualitas audit. pengalaman kerja, kompetensi, dan independensi secara bersama-sama akan membuat seorang Aparat Pengawas Intern Pemerintah mempunyai kualitas yang sangat baik.

Adanya ketiga faktor tersebut akan mempermudah seorang Aparat Pengawas Intern Pemerintah untuk menyelesaikan pekerjaannya dengan mudah, cermat dan cepat. Semakin lamanya masa kerja Aparat Pengawas Intern Pemerintah, pengetahuan dan keahliannya akan semakin terasah, serta didukung dengan sikap independennya, maka kualitas audit yang dihasilkan akan semakin baik. Oleh karena itu, ketiga variabel tersebut sangat mempengaruhi kualitas audit yang dihasilkan.

Kompetensi Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) Berpengaruh Terhadap Kualitas Audit Inspektorat Provinsi Jambi .

Semakin ahli atau kompeten seorang Aparat Pengawas Intern Pemerintah maka kualitas audit yang dihasilkan juga akan semakin baik. Apabila Aparat Pengawas Intern Pemerintah mempunyai tingkat kompetensi yang baik maka Aparat Pengawas Intern Pemerintah akan lebih mudah untuk melakukan tugas-tugas auditnya dan sebaliknya apabila tingkat kompetensinya rendah maka dalam melaksanakan tugasnya, Aparat Pengawas Intern Pemerintah akan kesulitan yang menyebabkan kualitas audit yang dihasilkan akan rendah juga.

### Independensi Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) Berpengaruh Terhadap Kualitas Audit Inspektorat Provinsi Jambi

Independensi merupakan sikap mental yang harus dimiliki oleh Aparat Pengawas Intern Pemerintah sebagai pihak yang secara independen tidak dapat dipengaruhi oleh pihak manapun yang dapat mempengaruhi hasil auditnya. Seorang Aparat Pengawas Intern Pemerintah yang mempunyai sikap independen yang tinggi, maka kualitas audit yang dihasilkan akan semakin baik. Aparat Pengawas Intern Pemerintah akan dituntut pertanggungjawabannya terhadap hasil audit yang dibuatnya, hal ini yang menyebabkan sikap independen seorang Aparat Pengawas Intern Pemerintah harus dijaga.

### Pengalaman Kerja Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) Tidak Berpengaruh Terhadap Kualitas Audit Inspektorat Provinsi Jambi

Tidak berpengaruhnya pengalaman Aparat Pengawas Intern Pemerintah terhadap kualitas audit disebabkan oleh beberapa alasan yaitu responden yang mengisi kuesioner mayoritas memiliki pengalaman yang minim dalam bidang audit yang cukup selain itu, Aparat Pengawas Intern Pemerintah juga tidak memanfaatkan pengalaman yang dimiliki dalam menyelesaikan pekerjaan. Selain itu, Aparat Pengawas Intern Pemerintah juga beranggapan bahwa semakin lama menjadi Aparat Pengawas Intern Pemerintah, maka tidak membuat Aparat Pengawas Intern Pemerintah menjadi lebih mudah dalam menemukan penyebab munculnya kesalahan serta masih sulit untuk memberikan rekomendasi yang baik demi mengurangi penyebab kesalahan tersebut.

## **5.2. Saran**

1. Pihak internal Inspektorat Provinsi Jambi diharapkan dapat merancang kebijakan yang terkait dengan temuan penelitian ini, terutama untuk meningkatkan kualitas audit.
2. Pihak eksternal diharapkan dapat teredukasi dengan hasil penelitian ini sehingga dapat mengambil keputusan yang tepat ke depannya.
3. Penelitian ini hanya terbatas menggunakan beberapa variabel untuk memprediksi kualitas audit seperti kompetensi, independensi, dan

pengalaman kerja. Diharapkan penelitian selanjutnya menambahkan variabel lain yang dapat memprediksi kualitas audit.

4. Penelitian ini hanya terbatas pada sampel yang kecil yaitu sebesar 59 sampel. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya untuk menambah jumlah sampel agar hasil penelitian lebih representatif.